

Présentation à la Fondation des Aveugles du Québec
(Par Joris Gagné représentant FPMEA de la 5 UPM)

Le 2 sept 10, une délégation de la 5 UPM composée du Maj Vouligny (Cmdt), l'Adjud Caron (SMR), Sgt Boulerice et moi-même, s'est rendue à la Fondation des Aveugles du Québec (FAQ) à Montréal, pour remettre, au nom du FPMEA, une contribution de \$8,954.70.

Nous avons été accueillies par le directeur général, M Ronald Beauregard, la directrice du service des loisirs, Mme Véronique Bélanger et par le coordonateur du service des loisirs M Louis-Philippe Chrétien. Cette contribution a servi pour défrayer les coûts du camp d'été. Par le fait même, la FAQ a remis un certificat de remerciement au FPMEA.

La Fondation des Aveugles du Québec a pour mission d'améliorer la qualité de vie des personnes handicapées visuelles dans les domaines de l'habitation, des loisirs jeunesse et la vie communautaire, afin de favoriser l'autonomie et l'insertion sociale. Au Québec, on compte environ 110,000 personnes atteintes de cécité totale ou partielle dont une bonne partie vit sous le seuil de la pauvreté.

Le FPMEA a visé juste permettant à ces jeunes de décrocher de leurs réalités quotidiennes. Merci à tous!



Presentation to the Québec Foundation for the Blind
(By Joris Gagné MPFBC rep 5 MPU)

On 2 sept 10, members of 5 MPU, Maj Vouligny (CO), CWO Caron (RSM), Sgt Boulerice and your truly, presented in the name of the MPFBC, a contribution of \$8,954.70

We were greeted by M Ronald Beauregard (DG), Mrs Véronique Bélanger (director) and Louis-Philippe Chrétien (coordinator). Monies served for a summer camp. The foundation presented us with a certificate thanking the MPFBC for their support.

The Quebec Foundation for the Blind assists people who live with a visual deficiency and have many real and pressing needs. Its mandate is to aid the blind and partially sighted by providing counselling and helping them lead the most autonomous and active lifestyle possible, whether it's in terms of housing, recreational activities or community life. Besides providing the visually impaired with the necessary tools to enable them to live as independently as possible, the Foundation also helps them organize their daily routines and lessens their isolation. In Québec only, approximately 110,000 persons are visually impaired and many of them are living below the poverty line.

MPFBC has again met his goal. Thanks to all of you!